

I

INTERVIEWS ÜBER *KOLUMBIEN*

2016

José Pablo Álvarez



José Pablo Álvarez, 2016

II

III

ZUSAMMENFASSUNG DER ERGEBNISSEN

Fürstenried West (München):

Datum:

25/05/2016

Zeit:

zwischen 15:30 und 16:05 Uhr

Anzahl der Befragten:

1 Alte Dame (Rentnerin)

1 Jünger Mann (MVG–Fahrer)

2 Befragten

Beantworteten Fragen:

2 von 5 Fragen (40 %)

3 von 5 Fragen (60 %)

5 von 10 Fragen (50 %)



IV

Poing (S-Bahn und Süd):

Datum:

10/06/2016

Zeit:

zwischen 17:25 und 20:10 Uhr

Anzahl der Befragten:

6 Frauen (Junge, alte und eine
Rentnerin

3 Männer (Studenten und ein
jünger)

9 Befragten

Beantworteten Fragen:

17 von 30 Fragen (56,7 %)

11 von 15 Fragen (73,3 %)

28 von 45 Fragen (62,2 %)



PERSÖNLICHE STELLUNG ZU DER ERGEBNISSEN UND ZU DEM WISSEN DER DEUTSCHEN ÜBER KOLUMBIEN

Ich bin erstaunt, da ich dachte, dass die Deutschen garnichts über Kolumbien wissen würden. Aber ich war falsch. Mit Hilfe dieser Umfrage könnte ich sehen, dass die Deutschen mehr über Kolumbien wissen, als sie selbst oder ich dachten.

1. Frage: Wenn Sie Kolumbien hören, was fehlt Ihnen da als erstes ein?

Es ist immer gut zu wissen, wo man ist oder, wie in diesem Fall, wo Kolumbien ist. Das wussten 4 von die 11 Befragten, die Südamerika nannten. Das sind 36,4 % aller Befragten, mehr als ein Drittel. Nicht schlecht!

Leider zählt die Drogenproblematik auch zu die häufigsten Antworte für diese Frage. Nochmal 4 von die 11 Befragten haben den Begriff Drogen als Antwort verwendet.

Für 2 Befragten ist es bewusst, dass Kolumbien eine Verbindung mit Fußball hat. Aber nur einer kannte den Fußballer James Rodríguez, während der andere nur den Sport nannte.

Die Deutschen wissen auch, dass Kaffee auch von Kolumbien kommt. Nochmal 2 Befragten benutzten dies als Antwort.

Zu den Problemen zählen auch die Korruption, Gewalt und die politische Unruhe, sagten 2 Befragten.

José Pablo Álvarez, 2016

VI

Ein Befragte kannte die kolumbianische Sängerin Shakira.

Obwohl ein paar gesagt haben, dass Kolumbien in Südamerika liegt, schaffte nur 2 Befragten, die Sprache als Antwort zu verwenden.

Zu den besten Antworten zählen folgende Begriffe oder Wörter:

- Schönes Land
- Musik, etwas schönes und freundliches

2 Befragten wissen, dass Kolumbien auch schön und freundlich ist. Sehr schön!

2. Frage: Kennen Sie eine Berühmtheit aus Kolumbien?

Die Sängerin Shakira und der Fußballspieler James Rodríguez waren die einzigen Antworten.

3. Frage: Von wem oder was kommt der Name des Landes?

Diese Frage fand ich nicht einfach, deshalb habe ich immer, während der Befragte überlegt hat, **KOLUMBIEN** gesagt. Ich weiß nicht, ob meine Hilfe nötig oder hilfreich war, oder ob die Deutschen sehr schlau sind, da 9 von 11 Befragten (82,2 %) Kolumbus als richtige Antwort gesagt haben. Sehr gut!

4. Frage: Genau wie die deutsche Flagge besteht die Kolumbianische auch aus drei Farben. Welche sind das?

José Pablo Álvarez, 2016

VII

Diese Frage fand ich lustig, weil ein para Gold, Rot und Schwarz geantwortet haben. Vielleicht habe ich zu schnell gesprochen...

3 von 11 Befragten haben Rot, Blau und Gelb als Bestandteile der Flagge gesagt.

4 von 11 Befragten haben Grün geantwortet, während nur 1 Befragte Weiß genannt hat.

Allgemein:

Ich bin mit die Ergebnisse dieser Umfrage zufrieden, weil ich dachte, dass die Deutsche gar keine Ahnung von Kolumbien haben würden, weil man in Deutschland fast garnichts über mein Land hört. Und wenn dann, nur schlechte Sachen.

Ich hatte, und habe, auch nicht mehr als das von die Deutschen gewartet, da ich weiß, dass mein Land in Deutschland nicht existiert. Diese Umfrage hat mich nichts Neues gezeigt, vielleicht nur, dass die Deutsche Kolumbien mit Kolumbus ganz einfach verbinden können. Deshalb kann ich mich auch wegen die Ergebnisse nicht beschweren. Ich kann nur den netten und hilfsbereiten Menschen herzlich bedanken, die mich geholfen haben.

Diese Umfrage zeigt auch, dass es nette und hilfsbereite Deutsche (und allgemien Menschen) in Deutschland gibt, die mich mit meiner *Hausaufgabe* helfen würden und wollten, während die meisten keine Lust, keine Zeit oder keine Ahnung gesagt haben.

José Pablo Álvarez, 2016